



Morena va por una reforma de ‘supremacía constitucional’, anunció Luisa María Alcalde

En la reunión privada que legisladoras y legisladores de Morena sostienen con la dirigente nacional del mismo partido, Luisa María Alcalde, se anunció que el grupo parlamentario guinda impulsará una reforma en materia de *“supremacía constitucional”*.

Se trata de una iniciativa que quedará a cargo de los coordinadores de Morena en San Lázaro y la Cámara de Senadores, Ricardo Monreal y Adán Augusto López, respectivamente, por la que se buscará establecer que ningún poder puede pasar por encima de las determinaciones del constituyente, ni siquiera la Suprema Corte.

En el encuentro, **Monreal Ávila** puntualizó que lo anterior *“permitirá reafirmar el sentido de la supremacía del poder reformador”*.

Lo anterior ocurre en medio de la polémica por el mandato de una jueza de distrito para que se revierta la reforma al poder judicial.

<https://www.elsiglodedurango.com.mx/noticia/2024/morena-va-por-una-reforma-de-supremacia-constitucional-anuncio-luisa-maria-alcalde.html>